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 04 DE OCTUBRE  

Apoyando con unas gestiones, entregamos zapatos escolares a Gerardito y su 

hermanito. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 05 DE OCTUBRE 

Sesión de Cabildo 

 

  



 07 DE OCTUBRE  

 Apoyando con unas gestiones en colonia universidad con nuestra amiga Isela, disfrutando 

de la fiesta de la iglesia de la virgen del Rosario. 
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 09 de octubre 

Hoy acudimos a la escuela Guillermo C. Aguilera a honores a la bandera donde 

entregamos reconocimientos a nombre del presidente municipal Saúl Monreal 

a los alumnos que participaron en el acto Cívico y a los maestros por sus años 

de servicio. 

. 

 

 

 

  

 

 

 



 10 DE OCTUBRE  

El día de hoy saludando y platicando a nuestros amigos de "golpe americano" 

excelente grupo musical. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 11 DE OCTUBRE  

Acudimos en  rancho grande, acompañado del Director del deporte Edgar Rodarte y 

de la regidora Xeloi Castruita en reunión con los equipos de la liga de fútbol. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 12 DE OLCTUBRE. 

Atendiendo las gestiones de la escuela primaria Beatriz González Ortega. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 14 DE OCTUBRE  

Acudimos a la Conferencia titulada "Forjando una Cultura de Paz", impartida por Rinas 

Farid Alahmad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 17 DE OCTUBRE  

Saludando y apoyando con algunas gestiones a nuestra amiga Angélica Sánchez. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 25 DE OCTUBRE 

 

Realizando la invitación a diferentes instituciones educativas al concurso de 

altares qué realiza el ayuntamiento de Fresnillo, U.A.Z. Derecho. 

 

 

 

 



 30 DE OCTUBRE 

Honores a la bandera en el jardín de niños Pedro Vélez, y reconociendo a los maestros 

por sus años de servicio.  

 

 

 

 

 

 

 06 DE NOVIEMBRE 

 Honores a la bandera, el día de hoy acudimos al Jardín de niños Joaquín Belloc. 

 

 

 

 

 

 

 

 10 DE NOVIEMBRE  

Inauguración de la sala-museo del caricaturista hola Pablo Quezada "El tal Yo" en el 

Ágora José González Echeverría. 

 

 

  

  

 

 



 15 DE NOVIEMBRE  

Sesión de la comisión de juventud y deporte. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 17 DE NOVIEMBRE  

Acudimos en la comunidad de rancho grande a disfrutar  de la gran final de fútbol. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 20 DE NOVIEMBRE  

Sesión Solemne de Cabildo en la entrega del premio municipal del deporte 2023. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 22 DE NOVIEMBRE  

Atendiendo a jóvenes de laguna seca, un gusto saludarlos 

 

  



 23 DE NOVIEMBRE  

Apoyando con unas gestiones con nuestra amiga Mónica Gles. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 25 DE NOVIEMBRE  

Dándole salida a dos camiones de basura más que nos donó la empresa minera 

Fresnillo PLC. 

 

  



 26 DE NOVIEMBRE 

representación del Secretario de Gobierno Martín Álvarez Casio acudí a la graduación 

de licenciaturas y maestrías de la UNID Campus Fresnillo. 

 

 

 

 

 

HJHJ 

  

https://www.facebook.com/alvarezcasio?__cft__%5b0%5d=AZUoPSJnSZXstGlgqIBtVGX3-1BaDZjf8rFW9Vv5stKx1hsMiQEcyfz5_8SMveGRy-O4PSjSOzuHs9-1NqqXkLolahVwPHH3q7QCUgNibh2FfNX0fRwkzY3oFg1GA6b9hgs72ROPELkAcLHJdEd_14pjt6br4RzTKl5lEwHtqhxVO-daX4atvNFeLtM8Ad_f_Bw&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/UNIDCampusFresnillo?__cft__%5b0%5d=AZUoPSJnSZXstGlgqIBtVGX3-1BaDZjf8rFW9Vv5stKx1hsMiQEcyfz5_8SMveGRy-O4PSjSOzuHs9-1NqqXkLolahVwPHH3q7QCUgNibh2FfNX0fRwkzY3oFg1GA6b9hgs72ROPELkAcLHJdEd_14pjt6br4RzTKl5lEwHtqhxVO-daX4atvNFeLtM8Ad_f_Bw&__tn__=-%5dK-R


 27 DE NOVIEMBRE  

Acompañamos al Secretario de Gobierno Martín Álvarez a honores a la bandera en la 

escuela primaria Morelos y reconociendo a los maestros por sus años de servicio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 05 DE DICIEMBRE  

Inauguramos una calle, presentamos la Expo navideña, entregamos trofeos, echamos a 

andar una jornada de esterilización a mascotas, nos reunimos con la compañía de 

Teatro del Mineral y tuvimos conferencia de prensa.  

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 07 DE DICIEMBRE  

En compañía del Secretario de Gobierno Martín Álvarez Casio, de la síndico Municipal 

Argelia Aragón y todos los compañeros de la presidencia municipal de Fresnillo 

acudimos a la peregrinación en honor a la virgen de Guadalupe. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/alvarezcasio?__cft__%5b0%5d=AZWtjvOklDU3uVNZoi7kS3pSpDpig0FP-z_XICOxUZBIJQl8uoGGWRnPFD0Np69xcR2VpfMWzd4ORBK2yrNJQBU3bnSEARkLsMjMSpz72srcXmI67DDkv36X5VTveF_hBjbwJJAAWWqgHpNTKk_wdcBdddgH7rwjwtWrkdmIK7bODNHsnRhS-DICQtWTVFNALzc&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/argelia.aragongalvan?__cft__%5b0%5d=AZWtjvOklDU3uVNZoi7kS3pSpDpig0FP-z_XICOxUZBIJQl8uoGGWRnPFD0Np69xcR2VpfMWzd4ORBK2yrNJQBU3bnSEARkLsMjMSpz72srcXmI67DDkv36X5VTveF_hBjbwJJAAWWqgHpNTKk_wdcBdddgH7rwjwtWrkdmIK7bODNHsnRhS-DICQtWTVFNALzc&__tn__=-%5dK-R


 08 DE DICIEMBRE  

Saludando y apoyando con algunas gestiones a nuestros amigos del equipo de futbol 

Deportivo la VETA. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 10 DE DICIEMBRE 

Saludando y apoyando con gestiones a nuestros amigos de la banda de guerra Benito 

Juárez quienes están por cumplir su 30 aniversario. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 11 DE DICIEMBRE  

En representación del secretario de gobierno Martín Álvarez, acudí a honores a la 

bandera a la escuela primaria Ramón López Velarde con un gran recibimiento de los 

niños maestros y padres de familia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 14 DE DICIEMBRE 

 

Acompañando a la Presidenta Municipal electa Rita Quiñones en el arranque de 

obra del nuevo parque recreativo de la colonia Manuel M. Ponce. 

 

  



 

 

 28 DE DICIEMBRE  

Acompañando a nuestra Presidenta Municipal Dra. Rita Quiñones a su gira en 

comunidades de la caravana navideña. 

 

  

https://www.facebook.com/rita.quinones.56?__cft__%5b0%5d=AZW70g3Dh0MbCsrvzbhvU5vXOEQP3w8hgh6EVI6akLXsE6DwPd7-2GLtghxL6vG4T_QnvkeWqhMb71MldSkZkq4WaWNNayoxhfgUDOP5ooIR0-ytR7HCqpfUyNCkqi0NeP-1kBEZWfRQQJSOe1prop54IAJ5iK5hQn-7f1IQB3mDuK3iiw6XkCLAdOqroKeJX4w&__tn__=-%5dK-R


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 31 DE DICIEMBRE  

Cerrando el año acompañando a la Presidenta Municipal Rita Quiñones en sesión de 

Cabildo, festejos del día del migrante y en la premiación del 6to torneo de basquetbol 

decembrino. 

 

 

 

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


